



---

**Nombre de alumnos: Yeison Morales Garcia**

**Nombre del profesor: María de los Ángeles Venegas Castro**

**Materia: Medicina social**

**Grado: 9° Cuatrimestre**

**Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez

Chiapas a 10 de mayo 2020

## **1. MEDICINA SOCIAL**

La medicina social es el proceso de salud- enfermedad de la población que labora en áreas de campo, se encarga de ver el estado de social y económico de la población su atención debe de buena calidad al paciente la medicina social también recurre a las ciencias sociales que son: sociología, antropología, ciencia política, económica, fisiología. Según la OMS la salud es un estado completo de bienestar físico, mental, social y no solo la ausencia de la enfermedad. La enfermedad se define como alteración o desviación del estado fisiológico en una o varias parte de nuestro cuerpo, se manifiesta a través de síntomas y signos característicos su evolución es más o menos previsible.

## **2. MEDICINA SOCIAL Y TRABAJO SOCIAL**

La medicina social es la que ayuda a informar a la población y verificar lo que es salud- enfermedad su área laboral es el área de campo el cual informa a la población y el trabajador social ayuda a desarrollar los vínculos y fomentar cambios sociales, los cuales ven para el beneficio de la persona verificar su estado económico y llevar a cabo las actividades , los cuales las dos área de trabajo están enfocados en el beneficio y el mejoramiento de la población al igual se dedican a mantener informada a las personas para un mejor desarrollo o desempeño en sus vidas, verifican sus estados económicos para así dar un tratamiento o ver cómo pueden ayudar al paciente en su economía y no afectar a la sociedad, el trabajador se encarga de verificar que no haiga ningún problema entre familias de salud . Los trabajadores de esta área laboral tiene las estrategias o herramientas para poder informar a la población y ellos lleven a cabo las indicaciones otorgadas por el personal de trabajo y puedan desempeñarla como en sus persona y familia, la medicina social está enfocada a la salud-enfermedad si alguno de la población está enfermo el trabajador social debe de realizar una cierta encuesta para ver la encomia y así el medico sacar el tratamiento dado y que no afecte al paciente en su economía y trabajando en equipo se mantiene mejor la población e información.

### **3. SALUD INDIVIDUAL Y SALUD COMUNITARIA**

La salud individual depende del individuo de cómo quiere aceptar la información otorgada en su vida personal la capacitación que se les da es de cómo cuidar su propia salud entre otros , al igual cada persona tiene sus hábitos de cuidados diferentes que pueden ir desde como prevenir accidentes acorde a su edad, su plan alimenticio sus comportamientos etc.

La salud comunitaria es la expresión de información a una cierta comunidad ya se interactúa entre más personas, las familias, el medio social así como los servicios de salud, al igual son acciones realizadas para la sociedad y tenerlas informadas .

Estos dos conceptos se pueden abordar de diferentes maneras las cual puede ser como salud personal que es informa a la persona de sus cuidados que debe tener para evitar ciertas cosas y la salud comunitaria se puede tomar como elaboraciones de talleres para informar a la población, tener mejores cuidados en ellos y familias.

### **4. SALUD- ENFERMEDAD**

La salud se encuentra en un bienestar físico, mental, social y no solo por la ausencia de enfermedad, eso quiere decir que el paciente se encuentra en buenas condiciones de salud

La enfermedad es alteración o desviación de estado fisiológico que se pueden encontrar en una o varias partes del cuerpo y como se puede evaluar mediante signos y síntomas del paciente.

En estos dos conceptos podemos observar las diferencias entre salud y enfermedad de la persona las cuales se pueden observar o realizar ciertas preguntas o al igual se tiene que realizar algún procedimiento para poder saber el estado de salud de la persona.

## **Bibliografía**

- Aldereguía Henriques, J. Problemas de higiene social y organización de la salud pública. La Habana: Editorial Científico-Técnica, 1990. • Facultad de Medicina, UNAM. MG Historia y filosofía de la medicina 257 edigraphic.com • Froles, Carlos. Coordinador —Familia y Trabajo Social. Un enfoque clínico e interdisciplinario de la intervención profesional. Ed. Espacio. 1998. Buenos Aires. Argentina... Enrique Cabrera .2010. Universidad de Ciencias Médicas de La Habana Facultad de Ciencias Médicas